

Danramil Cawas Hadiri Kegiatan Rembuk Stunting Dan Pencanaan Kampung Keluarga Berkualitas Tingkat Kecamatan Cawas

Agung widodo - JATENG.HALUANINDONESIA.COM

May 8, 2024 - 12:03



Danramil Cawas Hadiri Kegiatan Rembuk Stunting Dan Pencanaan Kampung Keluarga Berkualitas Tingkat Kecamatan Cawas

KLATEN - Kapten Inf Sukimanto, yang menjabat sebagai Komandan Koramil

20/Cawas [Kodim 0723/Klaten](#) menghadiri kegiatan penting dalam upaya pemberantasan stunting dan peningkatan kualitas keluarga di wilayahnya. Acara yang berlangsung di Aula Kecamatan Cawas Kabupaten Klaten ini dihadiri oleh berbagai pihak terkait, termasuk Kepala Dinas Sosial Kabupaten Klaten, Sri Sunarti, SKM., M.Si, serta anggota Forkopimcam Kecamatan Cawas.
(07/05/2024)

Kegiatan yang diselenggarakan merupakan forum Rembuk Stunting tingkat kecamatan dan juga menjadi momentum penancangan Kampung Keluarga Berkualitas Desa se Kecamatan Cawas. Kapten Inf Sukimanto, sebagai pemangku kepentingan dalam pembangunan di tingkat wilayah, hadir untuk memberikan dukungan dan komitmen dalam menjalankan program-program yang bertujuan meningkatkan kesejahteraan masyarakat, khususnya dalam hal kesehatan dan kualitas hidup.

Dalam sambutannya, Kapten Inf Sukimanto menekankan pentingnya peran aktif semua pihak, baik itu dari unsur pemerintah, masyarakat, maupun pihak terkait lainnya dalam menanggulangi masalah stunting serta meningkatkan kualitas keluarga.

“TNI yakni Koramil 20/Cawas siap untuk memberikan dukungan penuh dalam upaya mencapai target-target yang telah ditetapkan dalam menanggulangi masalah stunting serta meningkatkan kualitas keluarga,” ungkap Kapten Inf Sukimanto.

Kegiatan rembuk stunting dan penancangan kampung keluarga berkualitas ini, Danramil pun berharap kegiatan ini dapat menjadi awal yang baik dalam rangka meningkatkan kesadaran dan kerjasama antar instansi serta masyarakat dalam menanggulangi stunting dan memajukan kualitas keluarga di wilayah Klaten.

“Semangat untuk terus berkolaborasi dan berkontribusi dalam pembangunan diharapkan tetap terjaga, sehingga tercipta perubahan yang signifikan bagi kesejahteraan masyarakat,” ujarnya.

Sementara itu Kepala Dinas Sosial Kabupaten Klaten, Sri Sunarti juga menyampaikan apresiasi atas partisipasi dan komitmen yang telah ditunjukkan oleh Kapten Inf Sukimanto serta seluruh peserta yang hadir. Ia juga mengajak semua pihak untuk bersama-sama bekerja keras dalam mewujudkan visi bersama, yakni terciptanya masyarakat yang sehat, sejahtera, dan berkualitas.
(Red)

